

# ***Das muss mal gesagt werden:***



Stolpersteine

Bundesweit sind Menschen am 27. Januar auf die Knie gegangen, um einige der 70.000 Stolpersteine zu säubern, die im Pflaster auf Gehwegen eingefügt worden sind. Sie erinnern an Juden, die hier von den Nazis verschleppt und ermordet worden sind. Rund 1 Million Menschen waren es allein in Auschwitz! Als dieses KZ am 27. Januar 1945 befreit wurde, waren noch 7.000 da, die die SS Gott sei Dank nicht mehr „rechtzeitig“ vergasen konnte.

Dafür tragen wir heutigen Bürger keine Schuld; wir sollten es aber nicht vergessen. Und wir sollten dem leider wieder wachsenden Antisemitismus, dem Juden- und Fremdenhass entgegen-treten. Auch der Verharmlosung dieser Verbrechen. Deshalb haben wir die Steine poliert. Wir haben „geschrubbt gegen Rechts“.

***Bergheim  
bleibt besser!***

**CDU**